



新宮中CSだより

校訓【自主・創造・敬愛】



令和4年1月21日 No.9

新宮町立新宮中学校

生徒数 952名

1年生	2年生	3年生
327名	314名	311名

■ 「3学期 始業式」

1月11日(火)に3学期がスタートしました。今学期の始業式も、会議室と各教室をつないでオンラインで実施しました。始業式の中で、生徒会代表・各学年代表の4名の生徒が、3学期の抱負を発表しました。

生徒会代表の近藤さんは、今学期、全校の皆さんに頑張ってほしいことについての話をしました。1年生には「縦のつながりを意識しながら、先輩になるための準備」について、2年生には「修学旅行の取組を通じて養うリーダーとしての心構え」について、そして3年生には「義務教育の区切りとして、新しい一步を踏み出すための日々の過ごし方」についてと、学年ごとにわかりやすく整理して伝えてくれました。また、継続して感染症対策を徹底し、自分たちの力で安全・安心な学校を創っていくこうという強い意志を見せてくれました。

年頭に当たり、どの生徒も決意を新たにし、自分の思いを、自分の言葉で、堂々と述べてくれました。



■ 「15の試練」に向けて

1月12日(水)に、3年生の最後の学力分析テストが行われました。さすが、3年生。どの生徒も最後の最後まで、一生懸命に問題に取り組んでいました。

そして13日(木)の福岡第一高校パラマ入試を皮切りに、3年生にとっての最後の試練(高校入試)が、始まりました。

「受験は団体戦」とよく表現されます。これは、受験は自分一人の孤独なものではなく、学級や学年全体の励まし合い、支え合う力がお互いにとって大きな力となるという意味です。またチームとして、受験に向けての自覚や日常の雰囲気を作っていくことが大切だということもあります。

進路の選択に関しては、いろいろと悩んだ生徒も多かったようですが、最終的には自分で納得して、決めることができました。3年生全員が自分の進路を実現させるために、義務教育9年間の総決算として、残り少ない中学校生活を、一層、充実したものにしていくほしいと思います。



■ 「感染症対策」について

オミクロン株の影響もあり、福岡県でも、新型コロナウイルスの感染者数が急速に拡大しました。新宮町対策本部の方針に基づき、17日(月)から、本校でも感染症拡大防止に向けての取組を、強化しているところです。地域やご家庭におかれましても、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

(1)時差登下校

一人一人に対する丁寧な健康観察を実施するために、学年ごとに時間差で登校する取組を再開しました。校舎に入る前に、教職員が生徒全員の健康状態や発熱等の状況をチェックしています。また、密を避けるために、学年ごとに時間を指定して下校する取組も行っています。

(2)特別時制

人との接触をできるだけ少なくしたり、不要不急の外出の機会を減らしたりするために以下のようない取組を行っています。

- ①通常の授業時間を5分短くし、45分授業を実施しています。
- ②昼休みを、通常の45分間から20分間に短縮しています。
- ③生徒の異学年でのブロック黙働掃除を中止し、教職員で掃除や消毒を行っています。

1・2月の主な行事予定

1月 21日 (金)	私立高校専願入試
24日 (月)	修学旅行説明会 (2年)
26日 (水)	県立高校特色化選抜試験(27日まで)
27日 (木)	新入生保護者説明会 (そぴあ)
2月 4日 (金)	私立高校前期入試 学力分析テスト (1・2年)
7日 (月)	公立高校推薦入試・博多青松高校 Ⅰ期入試 (8日まで)
8日 (火)	定期考査 (1・2年)
9日 (水)	定期考査 (全学年)
12日 (土)	私立高校後期入試
13日 (日)	国立高等専門学校入試

※ 感染症拡大の状況によっては、変更や中止の可能性があります。ご了承ください。